



### Michael Ballacks Ziel ist die EM-Teilnahme 2012

WÜLFRAITH (dd) Michael Ballack hat die Fußballschule von Ex-Profi Ferry Schmid besucht. „Mein großes Ziel ist die Teilnahme an der Europameisterschaft 2012 in Polen und der Ukraine“, berichtete der 34-Jährige den begeisterten Kindern, für die der Besuch des langjährigen „Capitanos“ der Nationalmannschaft Höhepunkt der Ferienwoche war. „Ich hoffe, dass ich in Zukunft von größeren Verletzungen verschont bleibe. Eine WM oder eine EM zu spielen, ist der Traum eines jeden Fußballers.“ Dem Trainerwechsel bei Bayer Leverkusen sieht er gelassen entgegen. „Robin Dutt hat beim FC Freiburg tolle Arbeit geleistet“, sagte er. „Wir Spieler freuen uns auf ihn.“ Ballack will nach der Spielerkarriere dem Fußball erhalten bleiben. „Ob als Trainer, Manager oder in einer anderen Funktion.“

Rheinische Post vom 28.04.2011